

% ATTAC78Nord

Comité local

Association pour la Taxation des Transactions pour l'Aide aux Citoyens

76 Avenue Fernand Lefebvre, 78300 Poissy. Contact: 06 74 92 20 24

Mail : 78nord@attac.org Site Internet : <http://www.attac78nord.org/>



Le chantier de l'Union Européenne,

est-ce :

- La construction de l'Europe des Peuples
- ou l'enterrement de leur souveraineté ?

Venez en débattre

Avec :

***Frédéric Viale, membre du Conseil d'Administration et du
Bureau d'Attac National, et de la Commission Europe***

mardi 21 avril 2009 à 20h30

**salle fin d'Oise à CONFLANS
(25 avenue Gallieni, à côté du RER)**

Dans quelques semaines nous serons appelés à voter pour élire les députés au Parlement de l'Union Européenne

L'Union Européenne, telle qu'elle fonctionne aujourd'hui, ne satisfait pas une partie des peuples qui en sont les composantes. C'est ainsi que presque tous ceux qui ont pu s'exprimer par référendum sur les traités qui leur étaient soumis ont refusé la construction telle qu'elle leur était proposée (l'Irlande 2 fois, le Danemark, la France et les Pays-Bas). Et ni les dirigeants de ces pays ni ceux de l'UE n'ont voulu tenir compte démocratiquement de cette volonté. Ainsi, le peuple Irlandais sera consulté à nouveau par référendum avant la fin de l'année 2009 sur le texte qu'il avait refusé en 2008.

Nous vous proposons un débat ouvert où toutes les questions pourront être posées : a-t-on besoin d'une union politique de nations du continent européen, peut-on changer fondamentalement cette UE, peut-on rendre vraiment démocratique une telle construction, doit-on garder l'euro comme monnaie unique, faut-il modifier le fonctionnement de la BCE, faut-il un certain protectionnisme de l'UE, etc...

**Votre présence et votre participation active
seront les bienvenues !**

